

28 avril 1977 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DU PRESIDENT DE LA
REPUBLIQUE A L'OCCASION DE LA
PRESENTATION DES LETTRES DE
CREANCE DE M. HAFEZ ISMAIL,
AMBASSADEUR DE LA REPUBLIQUE
ARABE D'EGYPTE, PALAIS DE L'ELYSEE,
LE 28 AVRIL 1977

`POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - EGYPTIENNES ` MONSIEUR L'AMBASSADEUR, IL M'EST PARTICULIEREMENT AGREABLE D'ACCUEILLIR AUJOURD'HUI A PARIS, EN QUALITE D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DE LA REPUBLIQUE ARABE D'EGYPTE, UN EMINENT SERVITEUR DE SON PAYS ET UN AMI DE LONGUE DATE DE LA FRANCE OU VOUS AVEZ DEJA SERVI, EN CETTE MEME QUALITE, DE 1968 A 1970 `DATE`. CETTE CONTINUITÉ ILLUSTRE, A MES YEUX, LA PERMANENCE DES LIENS ETROITS QUI UNISSENT NOS DEUX PAYS ET QUE VOUS VENEZ D'EVOQUER, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, DANS DES TERMES AUXQUELS J'AI ETE SENSIBLE. LA FRANCE ET L'EGYPTE PARTAGENT, EN EFFET, DES PREOCCUPATIONS COMMUNES DE PAIX ET DE DEVELOPPEMENT. A L'OCCASION DES RECENTES CONVERSATIONS QUE J'AI EUES AVEC LE PRESIDENT ANOUAR AL SADATE J'AI PU, UNE NOUVELLE FOIS, MESURER LA VOLONTE QUI L'ANIME DE PARVENIR A UNE SOLUTION PACIFIQUE DU CONFLIT DU PROCHE-ORIENT. LA FRANCE, COMME L'EGYPTE, EST CONVAINCUE QUE LES CIRCONSTANCES SONT AUJOURD'HUI PARTICULIEREMENT FAVORABLES A LA RECHERCHE D'UN REGLEMENT D'ENSEMBLE JUSTE ET DURABLE. ELLE ENTEND POUR SA PART DEPLOYER TOUS SES EFFORTS ET SAISIR TOUTES LES OCCASIONS POUR EN HATER L'ABOUTISSEMENT. LE RETOUR A LA PAIX DANS CETTE REGION DU MONDE NE PERMETTRAIT PAS SEULEMENT A TOUS LES PEUPLES DU PROCHE-ORIENT DE SE CONSACRER AUX TACHES DE LEUR DEVELOPPEMENT. IL TRANSFORMERAIT DE FACON POSITIVE L'ENSEMBLE DE LA SITUATION INTERNATIONALE

`POLITIQUE ETRANGERE ` NOS DEUX PAYS SONT EGALEMENT PREOCCUPES PAR L'AVENIR DES PAYS AFRICAINS ET DETERMINES A AIDER AU MAINTIEN DE LEUR INDEPENDANCE, A LA SAUVEGARDE DE LEUR SECURITE ET A LA PROMOTION DE LEUR DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE ET SOCIAL. LE SUCCES DE LA RECENTE CONFERENCE ARABO - AFRICAINE DU CAIRE TEMOIGNE, A CET EGARD, DU ROLE MAJEUR JOUE PAR L'EGYPTE, CONVAINCUE, COMME NOUS-MEMES, DE LA NECESSITE D'INSTAURER UN NOUVEL ORDRE ECONOMIQUE MONDIAL PLUS JUSTE ET PLUS CONFORME AUX NECESSITES DE NOTRE TEMPS. EN CE QUI CONCERNE LES RELATIONS BILATERALES FRANCO - EGYPTIENNES, L'ESSOR DE NOTRE COOPERATION CULTURELLE, LES PROGRES DE NOTRE COOPERATION TECHNIQUE, L'EXPANSION DE NOS ECHANGES COMMERCIAUX TRADUISSENT LA VOLONTE DE LA FRANCE D'APPORTER UN _CONCOURS CROISSANT A L'OEUVRE DE DEVELOPPEMENT _ENTREPRISE PAR LE PRESIDENT ANOUAR AL SADATE. IL NOUS FAUT MAINTENANT NON SEULEMENT ENTRETENIR CETTE COOPERATION MAIS ENCORE LA DEVELOPPER. JE TIENS A VOUS ASSURER, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, QUE VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRES DE MOI COMME AUPRES DE MONSIEUR LE MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES ET DE TOUS LES MEMBRES DE MON GOUVERNEMENT UN ACCUEIL CHALEUREUX ET AGISSANT AINSI QUE TOUTE L'AIDE QUE NECESSITERA L'ACCOMPLISSEMENT DE VOTRE MISSION. JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE A MONSIEUR LE PRESIDENT ANOUAR AL SADATE LES ASSURANCES DE MA TRES HAUTE CONSIDERATION ET DE MON TRES FIDELE ET AMICAL SOUVENIR AUQUEL JE JOINS MES VOEUX POUR LE BONHEUR ET LA PROSPERITE DU PEUPLE EGYPTIEN